

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dunia kerja merupakan tantangan yang tidak bisa dianggap mudah. Salah satu tantangan tersebut adalah persaingan dalam dunia kerja demi mendapatkan pekerjaan yang layak. Memiliki nilai IPK yang tinggi tidak cukup menjamin pelamar mampu bersaing dalam dunia kerja, dan beberapa perusahaan memiliki standar kompetensi tertentu untuk dapat menerima seorang karyawan. Namun, hal tersebut juga tidak menjamin, sehingga banyak perguruan tinggi Indonesia yang berusaha meningkatkan kualitas mahasiswa guna mempersiapkan tenaga kerja yang berkompeten. Maka dari itu, setiap perguruan tinggi memiliki program kegiatan magang atau Praktik Kerja Lapangan guna membekali dan membantu mahasiswa dalam menerapkan seluruh teori yang telah dipelajari dalam kegiatan akademik di kampus.

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi yang menempekan mahasiswa untuk siap bekerja dengan membekali mahasiswa dengan yang cukup mumpuni. Persentase kegiatan praktikum yang lebih dominan dibandingkan teori yakni 60% praktikum dan 40% teori dan adanya Praktik Kerja Lapangan mendukung optimalisasi pengembangan kompetensi mahasiswa. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan ditempuh mahasiswa pada semester 5. Hal ini bertujuan untuk memberikan gambaran tentang dunia kerja yang sesungguhnya kepada mahasiswa sehingga dapat dengan mudah beradaptasi dengan lingkungan baru ketika mereka lulus.

Politeknik Negeri Jember memiliki 8 jurusan, salah satunya adalah Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata. Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata memiliki satu program studi, yaitu Program Studi Bahasa Inggris. Di Program Studi ini penulis telah menempuh beberapa mata kuliah, seperti *English for General Purposes* (EGP), yaitu *Listening*, *Speaking*, *Writing*, dan *Reading*, serta *English for Specific Purposes* (ESP), seperti *Translation*, *Public Speaking*,

selain itu penulis juga menempuh mata kuliah penunjang seperti *Application Computer* dan teknik penulisan ilmiah.

Dalam kegiatan Praktik Kerja Lapang, harapannya penulis ingin menerapkan ilmu yang telah diperoleh dari program magang. Maka dari itu penulis melakukan pengamatan dalam lingkungan program magang di Lab Tanah, Pusat Penelitian Kopi dan Kakao Indonesia. Kegiatan laboratorium yang telah dilakukan merupakan kegiatan utama untuk meneliti kondisi tanah yang sesuai dengan tanaman kopi dan kakao. Saat ini laboratorium tanah sedang mengembangkan media promosi laboratorium dengan menggunakan dua bahasa, yaitu bahasa Inggris dan bahasa Indonesia seperti pembuatan isi pamphlet atau jurnal. Di samping itu pihak laboratorium mendukung penuh kegiatan yang dapat menambah kemampuan berkomunikasi sehingga dapat diterapkan dalam kegiatan sehari-hari. Pada akhirnya membuat penulis dapat menerapkan kegiatan *Public Speaking* dan *Translation*.

1.2 Tujuan dan Manfaat

1.2.1 Tujuan Umum PKL

Tujuan dari Praktik Kerja Lapang ini adalah untuk menerapkan pengetahuan, wawasan, serta keterampilan mahasiswa dalam dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Khusus PKL

- a. Mahasiswa dapat menerapkan ilmu pengetahuan yang diperoleh dari kegiatan perkuliahan
- b. Mahasiswa dapat melatih kemampuan Bahasa Inggris baik dalam komunikasi dan juga tertulis
- c. Mahasiswa dapat mengembangkan keahlian pendukung seperti *Computer Skill*, dan *Public Speaking*
- d. Melatih kemampuan berfikir secara logis dan sistematis terhadap kondisi lingkungan Praktik Kerja Lapang.

1.2.3 Manfaat PKL

Berikut adalah beberapa manfaat dari Praktik Kerja Lapangan:

a. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa magang mendapatkan kesempatan untuk mengembangkan lebih jauh keterampilan dalam dunia kerja secara langsung sehingga memberikan pengalaman serta kesiapan yang lebih baik bagi mahasiswa bila terjun dalam dunia kerja.

b. Bagi Mahasiswa Program Studi Bahasa Inggris

Mahasiswa program studi Bahasa Inggris mendapatkan gambaran tentang Puslitkoka beserta kegiatannya, sehingga bisa menjadi referensi pilihan tempat magang.

c. Bagi Politeknik Negeri Jember.

Membentuk suatu hubungan kerja sama yang kuat antara pihak Kampus dengan Puslitkoka.

1.3 Lokasi dan Jadwal Kerja

1.3.1 Lokasi Praktik Kerja Lapang

Praktik kerja lapang dilaksanakan di Pusat Penelitian Kopi dan Kakao Indonesia yang terletak di Jl. P.B. Sudirman No. 90, Jember.

1.3.2 Jadwal Kerja

Praktik kerja lapang dilaksanakan selama 4 bulan sejak 28 September 2020 sampai 08 Januari 2021, dari hari Senin sampai Jumat.

Hari	Jam Kerja	Keterangan
Senin	07.00 – 16.00	Pakaian bebas rapi, bersepatu
Selasa		
Rabu		
Kamis		
Jumat	07.00 – 15.00	
Sabtu - Minggu	Libur	
Tanggal merah	Libur	

1.4 Metode Pelaksanaan

Sebelum kegiatan Praktik Kerja Lapangan dimulai, penulis membuat proposal untuk kemudian diajukan kepada pihak Puslitkoka. Setelah proposal diajukan dan diterima, penulis mendapat pembekalan tentang Praktik Kerja Lapangan yang dapat membantu membekali penulis sebelum melakukan kegiatan praktik kerja lapang secara langsung.

Metode pelaksanaan yang digunakan dalam kegiatan Praktik Kerja Lapangan adalah metode partisatif, metode wawancara dan metode dokumentasi. Dalam Metode Partisipatif, penulis memberikan partisipasi aktif dalam kegiatan Prakti Kerja Lapangan dengan mengikuti seluruh arahan dan bimbingan dari pembimbing lapang. Penulis juga mendapat arahan dan mendapatkan jadwal ruangan baru di Puslitkoka pagah agar dapat memahami proses editing jurnal.

Metode Wawancara merupakan kegiatan yang dilakukan untuk menggali informasi tentang Puslitkoka. Kegiatan wawancara tersebut melibatkan beberapa pegawai dan pembimbing lapang. Kemudian Metode Dokumentasi dilakukan untuk mendapatkan berbagai bukti pendukung kegiatan Praktik Kerja Lapangan secara nyata berupa gambar atau foto.